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令和 5 年度 第 1 回 青森市スポーツ推進審議会 会議概要 

 

 

開催日時  令和 5年 6月 1日（木）18：30～19：30 

 

開催場所  青森市福祉増進センター 2 階 研修室 

 

出席委員  大友 啓文委員、工藤 富士子委員、斎藤 惠子委員、里村 英博委員 

      鹿内 安栄委員、菅原 文子委員、高杉 勝彦委員、塚田 晴彦委員、 

      馬渡 清隆委員    ≪計 9名≫ 

 

欠席委員  中田 吉光委員 

 

事 務 局   経済部 

理事 横内 信満、次長 船橋 正明 

      経済部地域スポーツ課 

 課長 小山 信哉、主幹 佐々木 崇、主幹 渡邊 雅史、 

主幹 成田 嘉廉、主査 今 福太郎、主事 奥谷 幸斗、 

主事 古山 聖華、主事 山下 雄大 

経済部国スポ・障スポ大会推進課 

       課長 須藤 静路、主幹 加藤 耕史 

浪岡振興部地域づくり振興課 

主幹 木村 真吾、主事 中村 大志    ≪計 14 名≫ 

 

会議次第  1 委嘱状交付式 

（1）開会 

（2）委嘱状交付 

（3）経済部理事あいさつ 

（4）閉会 

2 令和 5年度第 1回青森市スポーツ推進審議会 

（1）開会 

（2）組織会（会長・副会長選出） 

（3）審議 

（案件） スポーツ団体に対する補助金について 

       ・一般財団法人青森市スポーツ協会 

・青森市スポーツ少年団 

（4）報告 

（案件） 令和 5年度当初予算 主なスポーツ振興事業について 

（5）閉会  
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【議事概要】 

1 委嘱状交付式 

 経済部理事から出席委員 9名に委嘱状が交付された。委嘱状交付後、経済部理事からあいさ

つがあった。 

 

 

2 令和 5年度第 1回青森市スポーツ推進審議会 

 事務局から、資料 1青森市スポーツ推進審議会の概要について説明があった。 

 

意見、質疑応答 

 なし 

 

 

■組織会 

会長に菅原委員を推薦する者があり、全委員異議なく全会一致で、菅原委員が会長に選出

された。（菅原委員了承） 

会長 菅原 文子 （青森県女子体育連盟 副会長） 

 

副会長に里村委員を推薦する者があり、全委員異議なく全会一致で、里村委員が副会長に

選出された。（里村委員了承） 

副会長 里村 英博 （一般財団法人青森市スポーツ協会 副会長） 

 

 

■審議（案件）スポーツ団体に対する補助金について 

事務局から、資料 2のとおり、スポーツ団体に対する補助金について説明があった。 

 

意見、質疑応答 

 ○委員 

   各補助金の令和元年度実績を示せ。 

 

 ○事務局 

   青森市体育・スポーツ競技団体育成強化事業補助金の令和元年度実績は 4,673,489 円、

青森市スポーツ少年団競技大会支援事業補助金は 120,000 円となる。 
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 ○委員 

   スポーツ少年団について、補助対象となる競技種目が軟式野球、ミニバスケットボール、

サッカーとあるが、この他の補助対象競技種目はあるか。 

 

 ○事務局 

   軟式野球、ミニバスケットボール、サッカーの各大会以外には、持ち回りにより本市で

開催される県大会となる。 

 

 

■報告（案件）令和 5年度当初予算 主なスポーツ振興事業について 

事務局から、資料 3のとおり、令和 5年度当初予算 主なスポーツ振興事業について説明

があった。 

 

意見、質疑応答 

 ○委員 

   あおもり桜マラソン開催事業について、ボランティアスタッフの人数を示せ。 

 

 ○事務局 

  ボランティアスタッフとして、事前登録いただいた方の人数は約 750 人となる。 

 

 

○委員 

青森市アリーナプロジェクト推進事業について、利用料金の記載があるが、障がい者の

方が施設を利用する場合、利用料金は減免となるのか。 

 

 ○事務局 

障がい者の方が個人で使用する場合、本人及び付き添いの方1名の利用料金については、

無料となる。 
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○委員 

   あおもり桜マラソン開催事業について、昨年度と比べて大会運営が良くなったと感じてい

る。今年の大会は、とても寒く風も強かったため、低体温症や脱水症状を訴えて、救護所に

来るランナーが多かったので、救護所における更なる防寒・防風対策が必要と思われる。 

 また、交通規制がスムーズに行われない場所が見受けられたため、今後の改善が必要と思

われる。 

 ボランティアスタッフについては、休憩場所の確保など、待遇の改善が必要と思われる。 

 

 ○事務局 

   前大会は参加者を県内在住者に限定したが、今大会は全国から参加者を募る通常開催とな

り、大会規模が大きくなった。 

   事務局としては、引き続き、大会関係者の方々と協議しながら、よりよい大会を開催できる

よう努力していく。 

 

 

■その他 

○委員 

   青森県スポーツドクターの会では、小中高校生を対象とした「野球肘検診」を開催して

いるが、会場確保が難しい状況にあり、会場確保について市に協力してほしい。 

 

 ○事務局 

   具体的な日程・開催規模等をお知らせいただければ、できる限り協力していく。 

 

 

 ○事務局 

  事務局から委員に対して、令和 5年 6月 24 日から 25 日まで開催となる「むつ湾サイク

ルロゲイニング」の概要について説明があった。 

 

 

■閉会 

 


